

MUSCELÁNEA

μ

Del 29 al 30 de mayo de 2023 se celebrará el Congreso Internacional *Humanidades en tiempo presente*, este evento está siendo organizado por la Escuela de Letras, UCAB, Caracas.

μ

El centro de estudiantes de la Escuela de Filosofía de la UCV, en colaboración con la fundación MFM, celebrará una feria de lectura y donación de libros, el día 27 de marzo de 2023 desde las 9:00 am hasta las 12:30 pm. en los espacios de la Escuela de Filosofía, FHE, UCV.

μ

El 9 de febrero de 2023 se presentará el libro *El arte de vivir y el oficio de escribir y otros ensayos sobre cultura y pensamiento*, primer volumen de las obras reunidas de la filósofa y profesora Marianne Kohn Beker Z'L (1933-2017), cofundadora del Espacio Anna Frank. Este evento se llevará a cabo en los espacios del Trasnócho Cultural, en el C.C. Paseo Las Mercedes.

μ

La profesora María Caorlina Álvarez, directora del Instituto de Filosofía, presentó la ponencia “Mujeres en la Academia ¿Sexo segundo?” en una serie de conferencias orga-

nizadas por la Università degli Studi Roma Tre, Roma, Italia, durante el año 2022.

μ

El profesor Jesús Ojeda participó en el Concurso Internacional de Ensayo Mundo Contemporáneo Librevista 2022, enviando un ensayo titulado: “*La hospitalidad: un imperativo ético-político en tiempos de exclusión migratoria*”.

μ

La Escuela de Filosofía de la FHE, UCV celebró en el mes de noviembre 2022, la Semana de la Filosofía. Dentro del Conversatorio de Lógica y filosofía de la ciencia, la profesora María Carolina Álvarez presentó la ponencia “*Del giro lingüístico al giro pictórico*”, Problemas vigentes de la filosofía analítica.

μ

La Facultad de Humanidades y Educación de la UCV organizó en el mes de septiembre de 2022 las Jornadas de Postgrado “A puertas abiertas”. La profesora María Carolina Álvarez presentó la ponencia “*Hechos, valores y objetividad. Una mirada filosófica desde la emergencia sanitaria 2020-2022*”.

μ
En junio de 2022, el profesor Jesús Ojeda publicó en *Cedice Libertad* un artículo titulado “*Alexis de Tocqueville: la libertad frente al torbellino igualitarista*”.

μ
Se publicó en el mes de abril el artículo del Profesor Jesús Ojeda titulado: “*La antipolítica de los ‘Sembradores’ de Cenizas. El legado filosófico de Augusto Mijares*.” En *Teoría de las relaciones internacionales y filosofía política en América Latina*. División de Investigación, Documentación y Análisis Estratégico de la IAEDPG, Caracas.

μ
El 09 de mayo de 2022, la Maestría de Psicología del Desarrollo Humano, de la Universidad Central de Venezuela invitó al Profesor Jesús Ojeda a dictar la clase magistral “*Perspectivas epistemológicas en la Psicología contemporánea*” para la asignatura *Enfoques teóricos en Psicología del Desarrollo Humano*.

μ
Bajo el marco del IV Ciclo de Conferencias Totalitarismo y Libertad: El individuo frente al poder, Cedice Libertad, el Profesor Jesús Ojeda dictó el 9 de marzo de 2022 la conferencia titulada “*Alexis de*

Tocqueville: la libertad frente al torbellino igualitarista”.

μ
Entre los meses de noviembre del 2021 y enero de 2022 el profesor Jesús Ojeda fue invitado a dictar clases en línea, de la asignatura *El carácter antipolítico del populismo*, en el Programa de Perfeccionamiento Profesional en Personalismo Político del Doctorado y Maestría en Ciencia Política, Universidad Simón Bolívar.